

Evo Morales remercie Cuba de sa contribution à la paix en Colombie



La Paz, 24 septembre (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a remercié le peuple et le gouvernement cubains de faciliter les négociations pouvant mettre fin au conflit armé en Colombie.

Dans une brève conférence de presse qu'il a donnée au Palais Quemado, siège de l'exécutif, Evo Morales a exprimé son admiration et son respect pour le peuple, pour le président Raúl Castro, pour le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro en raison de leurs efforts et de leurs prises de contact pour que ces négociations aient lieu.

« Nous sommes très satisfaits de l'accord auquel sont parvenus le gouvernement de la Colombie et les Forces Armées Révolutionnaires de la Colombie-Armée du Peuple » a relevé le chef d'État bolivien qui a mis l'accent sur l'importance du dialogue pour la solution des conflits internes et externes.

Il a toutefois signalé qu'il reste encore des questions en suspens dans la région dont la restitution des Îles Malouines à l'Argentine, la fin du blocus étasunien contre Cuba et

l'obtention, par la Bolivie, d'un débouché sur la mer.

Je comprends les efforts du président de la Colombie, Juan Manuel Santos et des FARC-AP, qui sont parvenus à la conclusion que, par les temps qui courent, l'on ne fait pas les révolutions avec des armes et avec des munitions mais à travers les urnes.

Le gouvernement et la guérilla colombiens ont annoncé hier à La Havane que, dans 6 mois, ils signeront l'accord de paix dans ce pays après un conflit armé qui dure depuis plus de 5 décennies.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/70238-evo-morales-remercie-cuba-de-sa-contribution-a-la-paix-en-colombie>



Radio Habana Cuba